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時間：民國99年10月20日（星期三）下午7時30分 

地點：本會三樓會議室（宜蘭市負郭路21號） 

 

出席人員出席人員出席人員出席人員：：：：林義德（復興國中理事長）、游贊薰（國華國中理事長）、藍錦全（宜蘭國

中理事長）、羅佳琦（東光國中理事長）、林泰源。 

主席主席主席主席：：：：林泰源                                                                         記錄記錄記錄記錄：：：：鐘玉芬 

 

一一一一、、、、主席報告出列席情形主席報告出列席情形主席報告出列席情形主席報告出列席情形：：：：出席國中教師會理事長共計 4人。    

二二二二、、、、報告報告報告報告事項事項事項事項：：：：本會針對本會針對本會針對本會針對「「「「國中限班減班政策國中限班減班政策國中限班減班政策國中限班減班政策」」」」所彙整的意見所彙整的意見所彙整的意見所彙整的意見如下如下如下如下：：：：    

    中華國中中華國中中華國中中華國中：：：：1.學校按照縣府規定處理編班事宜後，不服結果的家長就向縣府申訴，

往例申訴都會成功，於是學生又回到學校，造成班級人數過多，學生受教權益受損，

老師的壓力增大。2.建議根本解決的方法應是降低班級人數。 

    國華國中國華國中國華國中國華國中：：：：1.學校按照規定處理編班事宜後，縣府卻又放寬處理，造成家長對學 

    校的不諒解。2.基本上，學校老師贊成限班，因為可以讓學校社區化的理想落實。 

    3.降低班級人數亦是可以考慮的作法。 

三三三三、、、、討論事項討論事項討論事項討論事項：：：：    

（（（（一一一一））））討論討論討論討論「「「「國中限班減班政策國中限班減班政策國中限班減班政策國中限班減班政策」」」」。。。。    

共識共識共識共識：：：：一、降低班級人數，落實量小質精之教學環境。 

二、各校接受轉進學生，確實執行不超過班級上限人數。 

三、提供更精確六年級（小六）升七年級（國一）生分發數據，依少子

化事事實限班。 

四、依三年或六年整批學生資料通盤討論，決定各校班級數分配。 

目前無共識之議題目前無共識之議題目前無共識之議題目前無共識之議題：：：：一、學區重劃。二、縣內各國中依年度抽籤。 

 

（（（（二二二二））））討論討論討論討論「「「「免試入學採計在校成績免試入學採計在校成績免試入學採計在校成績免試入學採計在校成績是否加權是否加權是否加權是否加權」」」」之共識之共識之共識之共識。。。。    

共識共識共識共識：：：：不宜加權計分，支持各學習領域等值，以利學生均衡發展學習。 

    

四四四四、、、、臨時動議臨時動議臨時動議臨時動議：：：：    

        請縣教師會協助了解，若該校為減班學校，是否三年後，就無須再減班之問題。 

五五五五、、、、散會散會散會散會：：：：下午下午下午下午 21212121 時時時時。。。。    


